



VISITAS FORMATIVAS DEL PFAE TAMARÁN 3.0

El Programa en Alternancia con el Empleo (PFAE) Tamarán 3.0, cofinanciado por el Servicio Canario de Empleo y el Cabildo de Gran Canaria, ha llevado a cabo diferentes salidas formativas desde que empezó el pasado 1 de abril.

Al comienzo del proyecto, se estableció un plan formativo, en el que se han desarrollado dos módulos del Certificado de Profesionalidad *Operaciones de Grabación y tratamiento de datos y documentos* (nivel 1), que los exponemos a continuación: *Grabación de datos* (200 horas), y *Tratamiento de Datos, Textos y Documentación* (244 horas), dividida esta última en las siguientes unidades formativas: *Procesadores de textos y presentaciones de información básicos* (133 horas) y *Tratamiento básico de datos y hojas de cálculo* (111 horas); además de la Formación Transversal y Competencias Clave que se ha impartido.

Para complementar la formación que está adquiriendo el alumnado-trabajador, el equipo técnico ha planificado diferentes actividades formativas en los últimos meses (*Anexo 1*). De esta forma, en el mes de mayo acudieron al Gabinete Literario (Las Palmas de Gran Canaria, *Imagen 1*) para asistir a una conferencia “Encuentro motivacional desde las empresas” organizado desde el Cabildo de Gran Canaria en colaboración con la Fundación Adsis. Mientras que, en el mes de junio, asistieron al Torneo de Lucha de Canarias por equipos en categoría juvenil masculina “Santiago Ojeda” en el terrero ‘El Chiquero de los Molinillos’ (Ingenio, *Imagen 2*). También, recibieron en la Casa de Postas una charla formativa sobre “Economía Social” impartido por UGT (*Imagen 3*).

En agosto asistieron a una charla formativa en la Casa de Postas, sobre el “Patrimonio Natural y la sensibilización medioambiental” que se llevó a cabo gracias al proyecto EDUCA/Ecolsla que organiza el Cabildo de Gran Canaria. Además, pudieron visitar el Jardín Canario (Las Palmas de Gran Canaria, *Imagen 4*) con una visita guiada en la que pudieron ver el medio natural, de manera complementaria a la formación recibida en la conferencia.

En septiembre han visitado la Casa Museo Antonio Padrón y el Museo y Parque Arqueológico Cueva Pintada (Gáldar, *Imagen 5 e Imagen 6*), así como el Centro Atlántico de Arte Moderno y la Iglesia de San Antonio Abad (Las Palmas de Gran Canaria, *Imagen 7*). Durante los siguientes meses del año, continuarán las visitas culturales por el resto de espacios museísticos y archivísticos para que puedan presenciar de manera cercana el trabajo de grabación, digitalización, tratamiento, gestión y conservación de los fondos documentales históricos, que es el objetivo principal del proyecto. De esta manera, están poniendo en valor el patrimonio cultural de Gran Canaria, a la vez que colaborando con su conservación y difusión.

ANEXO 1. Imágenes de las visitas formativas



Imagen 1. “Encuentro motivacional desde las empresas”, Gabinete Literario (Las Palmas de Gran Canaria).



Imagen 2. Torneo de Lucha de Canarias “Santiago Ojeda” en el terrero ‘El Chiquero de los Molinillos’ (Ingenio).



Imagen 3. Charla formativa sobre "Economía Social" impartido por UGT en la Casa de Postas (Ingenio).



Imagen 4. Visita al Jardín Canario (Las Palmas de Gran Canaria).



Imagen 5. Visita a la Casa – Museo Antonio Padrón (Gáldar).



Imagen 6. Visita al Museo y Parque Arqueológico Cueva Pintada (Gáldar).



Imagen 7. Visita al Centro Atlántico de Arte Moderno e Iglesia de San Antonio Abad (Las Palmas de Gran Canaria).